

traite des fourrures. Vers 1899, une vague d'immigration prend de l'ampleur et se poursuivra jusqu'en 1929.

Aujourd'hui, la province compte près d'un million d'habitants. La Saskatchewan est la seule province canadienne où la majorité de la population ne possède pas un héritage culturel britannique ou français. On y retrouve principalement des gens d'origine allemande, ukrainienne, scandinave, autochtone, hollandaise, polonaise ou russe ainsi que britannique, française et bien d'autres non-européens.

Régina et Saskatoon sont les deux principales villes de Saskatchewan, accueillant le tiers de la population. Nommée en l'honneur de la reine d'Angleterre (Victoria Regina), la capitale s'enorgueillit de posséder l'un des parcs urbains les plus grands du monde, Wascana Centre. Saskatoon, la ville la plus peuplée, est traversée par la rivière Saskatchewan-Sud.

L'économie

La Saskatchewan a beaucoup changé depuis son entrée dans la Fédération canadienne, en 1905. À l'époque, l'agriculture représentait la seule industrie et la province produisait principalement du blé. Aujourd'hui, la Saskatchewan fournit 28 p. 100 de la production de grains et de céréales canadiennes, soit non seulement le blé mais également le canola, le seigle, l'avoine, l'orge et le lin. La Saskatchewan est aussi un important producteur de bovins et de porcs. Une ferme en Saskatchewan a une superficie moyenne de 420 hectares.

Les 350 000 km² de forêts, au nord, constituent la plus importante ressource naturelle renouvelable de la province. L'exploitation forestière se concentre sur le bois tendre.

La Saskatchewan est une province

riche en minerais. Les principales ressources minières sont la potasse, l'uranium, le charbon, le pétrole et le gaz naturel. Les quelque 14 000 puits de pétrole produisent environ 12 p. 100 du rendement pétrolifère canadien total. De plus, la Saskatchewan est le plus important exportateur de potasse; selon les estimations, la province possède les deux tiers des réserves mondiales.

L'inauguration d'un grand centre de recherche à Saskatoon, nommé Innovation Centre, démontre l'importance accrue de la province en recherche et développement. Que ce soit dans le domaine de l'agriculture, de la technologie spatiale ou de la biotechnologie, le potentiel technologique de la province est maintenant reconnu à l'échelle internationale. 

